



La Usal pone en marcha un nuevo Curso de Protocolo y Comunicación

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, a través de la Facultad de Psicología, ha puesto en marcha la cuarta edición del curso extraordinario en Protocolo, Comunicación e Imagen Corporativa, dirigido por el decano de Psicología, José Carlos Sánchez García, el profesor de la Facultad de Comunicación de la Universidad Camilo José Cela José Luis Delgado García y por el experto en comunicación social José María Martín Herrero. Esta dirigido a estudiantes y profesionales vinculados a la educación, la hostelería, la información y las ciencias sociales. ■